

SÁBADO 15 DE FEBRERO DE 2020

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

CAPACITACIÓN EN IEEQ PARA PREVENIR DELITOS ELECTORALES

Como parte de las Jornadas de Derecho Electoral del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Daniel Díaz Cuevas, Director General Jurídico de la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales, impartió la conferencia 'El sistema penal acusatorio y los delitos electorales'. En la sala de sesiones del Instituto, el funcionario señaló que los delitos electorales constituyen actos u omisiones que transgreden el adecuado desarrollo de la función pública electoral, atentan contra el voto y la libertad de asociación política. Explicó que la Ley General en Materia de Delitos Electorales contempla más de cien conductas, las cuales pueden ser cometidas por: cualquier persona, servidoras o servidores públicos, funcionarias o funcionarios partidistas, funcionarias o funcionarios electorales, precandidatas y candidatas o precandidatos y candidatos, candidatas o candidatos electos, fedatarias o fedatarios públicos y ministros de culto religioso. Díaz Cuevas destacó la trascendencia de la reforma del artículo 19 constitucional en la materia electoral y detalló las características del sistema penal acusatorio. Asimismo, dio a conocer la ventanilla única de atención de la Fiscalía, la cual recibe denuncias que se hagan de manera presencial, vía telefónica, internet, vistas, entre otros medios. Luis Espíndola Morales, Presidente de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del IEEQ, agradeció al conferencista su colaboración y a las personas asistentes, su interés constante en el ámbito electoral; además, refrendó el compromiso del organismo electoral local de seguir contribuyendo a la cultura democrática, mediante la capacitación de la ciudadanía. A la Jornada de Derecho Electoral acudieron consejerías e integrantes del Instituto, servidoras y servidores públicos, representantes de organizaciones de la sociedad civil, estudiantes, docentes y público interesado en el tema.

<https://argonmexico.com/capacitacion-en-ieeq-para-prevenir-delitos-electorales/>

<http://adnformativo.mx/capacitacion-en-ieeq-para-prevenir-delitos-electorales/>

NOTAS PRINCIPALES

EUQ: EL SECTOR FINANCIERO 9.7% AL AÑO: FDS

El sector financiero y de seguros en el estado cuenta con casi 2 mil unidades de negocios, las cuales tienen un crecimiento anual de 9.7%, señaló el gobernador Francisco Domínguez Servién. (EUQ, principal)

N: CRECE EMPLEO

Por Diego Rivera

El gobernador Francisco Domínguez, en la inauguración del Centro de Operaciones Seguros Monterey, dio a conocer que Querétaro mantiene el tercer lugar en la generación de empleo y permanece en el mismo sitio en cuanto al mejor pago promedio del país. (N, principal)

DQ: A REMATE CENTRAL PARK POR PREDIAL

Por Verónica Ruiz

El Municipio de Querétaro solicitó se remate una de las propiedades de Central Park, para cubrir el adeudo de 49 millones de pesos que tiene actualmente el complejo en materia de impuesto predial. El secretario de Finanzas Municipal, Francisco Martínez Domínguez, informó que este proceso legal es adicional embargo que enfrenta Central Park y que se encuentra adscrito en el Registro Público de la Propiedad. (DQ, principal)

SÁBADO 15 DE FEBRERO DE 2020

AM: HOMOLOGARÁN CLAVES DE SEGURIDAD PRIVADA

Por Carlos Uriegas

Con la intención de regular y homologar a las 8 mil empresas de seguridad privada, se presentará una iniciativa de ley que homologue a las 32 entidades del país, reveló Raúl Sapién Santos, presidente del Consejo Nacional de Seguridad Privada. (AM, principal)

PODER EJECUTIVO

REINAUGURA PANCHO CENTRO DE OPERACIONES DE SEGUROS MONTERREY

Con una inversión de 76 millones de pesos y 600 empleos, el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién encabezó la ceremonia de re inauguración del Centro de Operaciones de Seguros Monterrey, (SMNYL), en el municipio de Corregidora. Este centro nacional opera con más de 8 mil asesores y cuenta con 3 millones de clientes y durante 2019 pagó 13 mil millones de pesos por indemnizaciones. (DQ 1, AM 3)

MUNICIPIOS

PARISSI SE DSCARTA PARA 2021, DICE

Por Felipe Olguín Rangel

El Secretario de Turismo en la capital, Raúl Parissi Arau, se descarta para buscar un cargo de elección popular, pues le gusta el servicio público. Comunicólogo de profesión, también estudió producción y escribe. Revela que ya tiene listo el libro-guion de la segunda parte de la famosa novela-película 'Como agua para chocolate'. (DQ 2)

GASTA SJR 794 MDP MÁS DE LO AUTORIZADO SEGÚN LA ESFE

Por Diego Rivera

Pese a que el presupuesto de San Juan del Río, entre 2016 y 2019, creció 63.5%; el gobierno municipal que preside Guillermo Vega ha gastado sistemáticamente más de lo que la Legislatura le ha aprobado, inclusive más de lo que ha ingresado a sus arcas. (N 1)

INFORMACIÓN GENERAL

UAQ URGE A ERRADICAR LA VIOLENCIA DE GÉNERO

La violencia de género a nivel internacional se desbordó, por lo cual urge dar pasos firmes para erradicarla, sostuvo la rectora de la UAQ, Teresa García Gasca. Dijo que, para combatir la violencia de género, es indispensable visibilizarla, fomentar la educación y eliminar estereotipos. (EUQ 9, DQ 3)

ALZAN LA VOZ, CIENTOS PIDIERON JUSTICIA PARA INGRID

Por lo menos 200 mujeres e integrantes de las colectivas Feminismo Para Todas, Ni una Menos Querétaro, Ni una Menos México y Mujeres Emergentes se manifestaron en la Plaza Constitución y marcharon por las principales calles del centro para exigir justicia en el caso de Ingrid Escamilla y cientos de casos que se registran en el país. Diana, representante de las agrupaciones, explicó que este movimiento busca visibilizar la violencia en contra de las mujeres que inunda a México y al estado de Querétaro. (DQ 3, EUQ 1, N 1 y 8)

SÁBADO 15 DE FEBRERO DE 2020

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

El PRI presentará plan de movilidad. Nos cuentan que el PRI que encabeza Paul Ospital, presentará el próximo 24 de febrero un plan de movilidad que incluye varias acciones. Ese día, primero, nos dicen, el dirigente priista dará pormenores de su propuesta a los reporteros en una conferencia de prensa. Minutos después, nos comentan que el joven dirigente del tricolor se presentará en las oficinas de gobierno del estado y el municipio de Querétaro para entregar un escrito de este plan, el cual se buscará que lo adopten las instancias correspondientes con el fin de que mejore la calidad de vida de los capitalinos. Kuri lleva en su pecho los colores del América. Ayer el senador Mauricio Kuri, nos dicen, desilusionó a muchos de sus seguidores., sobre a todo a quienes le van a las “Chivas”. Ya sabíamos que el senador es un buen aficionado al futbol. También se conoce que siempre apoya a los Gallos, pero además le va al Barcelona, uno de los mejores equipos que hay en el mundo. Lo que no se sabía, nos cuentan, es que don Mauricio es seguidor de “Las Águilas” del América, un equipo tan odiado por el entorno que lo rodea como es su poder económico al ser manejado por una televisora. Kuri, nos cuentan, manifestó su simpatía por el equipo de Coapa, situación que se hizo viral en redes sociales. (EUQ 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL